

Aktionstag für einen gesunden Rücken



Der „Tag der Rückengesundheit“ jährt sich zum 15. Mal..

Foto: Salvea

Der „Tag der Rückengesundheit“ jährt sich zum 15. Mal..

Die Teilnahme ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kempener Feld/Baackeshof.

Am Donnerstag, 15. März, jährt sich zum 15. Mal der bundesweite „Tag der Rückengesundheit“. Das nimmt das Salvea-Gesundheitszentrum an der Westparkstraße 107 zum Anlass, einen Aktionstag zum Thema Rücken zu veranstalten. Von 13 bis 18 Uhr haben Besucher die Möglich-

Red